

## **Incivilités et Incompréhension :**

*Juin 2017*

Des banderoles ont été récemment installées à deux endroits de la commune pour sensibiliser la population de l'agglomération viennoise à la position de la commune quant au projet de demi-échangeur.

Ces banderoles indiquaient l'accord de Reventin-Vaugris pour accueillir le projet de 1/2 échangeur sur son territoire sur une zone SUD - INTERMEDIAIRE. Une ou des personnes ont vandalisé ces panneaux en les lacérant. Dégradations lâches et peu glorieuses. Une de ces banderoles appartient aux exploitants agricoles de la commune.



Quel est le but de tels actes? Faut-il comprendre que certains veulent une implantation désastreuse au centre? Qui veut à ce point étrangler le village? Nous continuerons à exprimer notre position de façon positive malgré les intimidations. Nous continuerons aussi à combattre les vagues de désinformations qui veulent faire croire à tout le monde que la commune s'oppose au projet afin de nous décrédibiliser. Courage de s'exprimer contre lâcheté de détériorer anonymement!